

À l'initiative du [Réseau de l'action bénévole du Québec \(RABQ\)](#), l'AQCCA tient à dire **MERCI aux 7000 bénévoles des Centres communautaires pour aînés qui illuminent la vie de 70 000 personnes âgées au Québec** et ce, tout particulièrement dans le contexte actuel de crise sanitaire.



AQCCA
QASC

Association québécoise des centres communautaires pour aînés
Quebec Association of Senior Centres

#MERCIAUXBÉN

5 DÉCEMBRE 2020 - JOURNÉE INTER



MERCI

d'illuminer nos vies!

« VOIS COMME CETTE PETITE CHANDELLE RÉPAND AU
LOIN SA LUMIÈRE ! AINSI RAYONNE UNE BONNE ACTION

DANS UN MONDE MALVEILLANT. »

WILLIAM SHAKESPEARE

L'AQCCA tient

aux 7000 bé

Centres communau

qui illuminent la

70 000 aînés